

<p>[On customer letterhead]</p> <p>To: Ingram Micro</p> <p>Date: ...</p>	<p>[Auf Kundenbriefkopf]</p> <p>Zu: Ingram Micro</p> <p>Datum: ...</p>
<p><b>EXPORT CONTROL STATEMENT</b></p>	<p><b>EXPORT-KONTROLLE ERKLÄRUNG</b></p>
<p>We acknowledge that products purchased from Ingram Micro may be subject to applicable export and import laws including those of the US, EU and national laws (which in some instances prohibit or restrict in-country sales to certain end-users), and that diversion contrary to such US, EU or national laws or regulations is prohibited. We accept that it is our responsibility to determine all applicable laws or regulations that apply to us and the products we export and trade in, and to comply with them, for example, by securing all necessary permits, authorizations and licenses for export and import and making all proper filings. In particular, we accept and commit ourselves not to sell or make available products purchased from Ingram Micro to restricted or sanctioned countries (including but not limited to Iran, Cuba, Syria, Sudan, North Korea and the Crimea Region of Ukraine), companies or persons in breach of any export and trade control or dual use regulations enacted by the US, the EU or the countries we operate from.</p>	<p>Wir erkennen an, dass die von Ingram Micro erworbenen Produkte die anwendbaren Export- und Importgesetze, einschließlich der US-, der EU- und der nationalen Rechtsvorschriften unterliegen können (die in einigen Fällen den Inlandsverkauf an bestimmten Endnutzern verbieten oder einschränken) und Abweichung gegen solche US-, EU- oder nationalen Gesetzen oder Vorschriften verboten ist. Wir akzeptieren, dass es unsere Verantwortung ist, alle geltenden Gesetze oder Vorschriften, die für uns und für die von uns exportierten und vertriebenen Produkte gelten, zu bestimmen und diese einzuhalten, beispielsweise durch Einholung aller erforderlichen Genehmigungen, Ermächtigungen und Lizenzen für den Export und Import und durch die ordnungsgemäße Einreichung aller Anträge. Insbesondere akzeptieren und verpflichten wir uns, die von Ingram Micro gekauften Produkte nicht zu verkaufen oder zur Verfügung zu stellen an Länder, die Beschränkungen oder Sanktionen unterliegen (einschließlich, aber nicht beschränkt auf Iran, Kuba, Syrien, Sudan, Nordkorea und die Krim-Region der Ukraine), an Unternehmen oder Personen, die gegen Export- und Handelskontrollen oder Dual-Use-Bestimmungen der USA, der EU oder der Länder, in denen wir tätig sind, verstoßen.</p>
<p>We certify that none of the products, services or technical data supplied by Ingram Micro will be used by us or knowingly sold or otherwise transferred to, or made available for use by or for, any entity that is engaged in the design, development, production or use of nuclear, biological or chemical weapons or missiles.</p>	<p>Wir bestätigen, dass keine der von Ingram Micro gelieferten Produkte, Dienstleistungen oder technischen Daten von uns genutzt oder wissentlich verkauft, anderweitig übertragen oder zur Nutzung durch oder für ein Unternehmen, das sich mit dem Design, der Entwicklung, der Produktion oder dem Einsatz von nuklearen,</p>

	<p>biologischen oder chemischen Waffen oder Flugkörpern befasst, zur Verfügung gestellt werden.</p>
<p>We are made aware that the products purchased from Ingram Micro may be specific for the European market and not intended to be exported without the approval of the manufacturers, and acknowledge that the products may not enjoy the benefit of warranties, indemnities and technical approvals if they are sold for use outside Europe. We agree to take full responsibility for any defects and conformity issues and will seek the approval of the respective manufacturers if we would sell the products outside Europe.</p>	<p>Wir sind darauf hingewiesen, dass die von Ingram Micro erworbenen Produkte spezifisch für den europäischen Markt sein können und nicht ohne die Genehmigung der Hersteller exportiert werden sollen, und erkennen an, dass die Produkte nicht durch Garantien, Haftungsfreistellungen und technischen Zulassungen geschützt sein können, wenn sie außerhalb Europas zur Verwendung verkauft werden. Wir verpflichten uns, die volle Verantwortung für Mängel und Konformitätsfragen zu übernehmen und werden die Zustimmung der jeweiligen Hersteller einholen, wenn wir die Produkte außerhalb Europas verkaufen würden.</p>
<p>We agree to maintain an effective export compliance program to ensure compliance with our export and re-export activities, and agree to maintain a record of sales, imports, exports and re-exports of products and technology in accordance with the national record retention programs in the appropriate geographies, but at least for five (5) years.</p>	<p>Wir verpflichten uns, ein wirksames Export-Compliance-Programm zur Einhaltung unserer Export- und Re-Exportaktivitäten zu unterhalten, und erklären uns bereit, Aufzeichnungen über die Verkäufe, Import, Export und Re-Export von Produkten und Technologien im Einklang mit den nationalen Aufbewahrungsprogrammen in die entsprechenden Regionen zu führen, jedoch mindestens für fünf (5) Jahre.</p>
<p>We agree to notify Ingram Micro immediately and in writing, including a statement on the products in scope for each particular transaction, if we intend to deliver any products or start export activities to countries outside the EU and/or if we intend to sell to countries, companies, or persons that may be subject to export and trade control regulation enacted by the US, the EU or a national government, and agree to indemnify Ingram Micro in case of a claim raised against Ingram Micro by any third party arising from our breach of applicable export and trade control</p>	<p>Wir stimmen zu, Ingram Micro unverzüglich schriftlich zu benachrichtigen einschließlich einer Erklärung zu den Produkten, die für die jeweilige Transaktion in Frage kommen, wenn wir beabsichtigen, Produkte in Länder außerhalb der EU zu liefern oder Exportaktivitäten zu starten und/oder wenn wir beabsichtigen an Länder, Unternehmen oder Personen zu verkaufen, die Export- und Handelskontrollvorschriften der USA, der EU oder einer nationalen Regierung unterliegen können. Wir verpflichten uns, Ingram</p>

<p>regulations enacted by the US, the EU or a national government.</p>	<p>Micro schadlos zu halten, falls Ingram Micro von einem Dritten wegen unseres Verstoßes gegen geltende Export- und Handelskontrollvorschriften der USA, der EU oder einer nationalen Regierung in Anspruch genommen wird.</p>
<p>We agree to immediately notify Ingram Micro of any changes in the ownership of our business or any other relevant change in the management/finance area of our business as set forth, herein by certified mail to Ingram Micro.</p>	<p>Wir verpflichten uns, Ingram Micro unverzüglich per Einschreiben über jede Änderung der Eigentümerstruktur unseres Unternehmens oder jede andere relevante Änderung im Management-/Finanzbereich unseres Unternehmens, wie hier dargelegt, zu informieren.</p>
<p>In case of any discrepancy or inconsistency between the English and the German Version of this Export Control Statement, the English version shall prevail.</p>	<p>Im Falle von Abweichungen oder Widersprüchen zwischen der englischen und der deutschen Fassung dieser Export-Kontrolle Erklärung ist die englische Fassung maßgebend.</p>
<p>By signing this statement, I am confirming that I have the authority to legally represent the company and to sign on behalf of the company.</p>	<p>Mit der Unterzeichnung dieser Erklärung bestätige ich, dass ich befugt bin, das Unternehmen rechtlich zu vertreten und im Namen des Unternehmens zu unterzeichnen.</p>
<p>Company Name and Stamp</p>  <p>Company Officer Signature</p> <p>Print Name</p>  <p>Company Officer Title</p> <p>Date</p>	<p>Name und Stempel der Firma</p>  <p>Unterschrift des Firmenleiters</p> <p>Name in Druckschrift</p>  <p>Firmenleiter Titel</p> <p>Datum</p>